



INVITA POLIDEPORTIVO REYNOSA A TOMAR CLASES DE BÁSQUETBO

Posted on diciembre 28, 2024 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Reynosa.- Como parte de las acciones para fomentar el deporte y la formación de talentos, el Alcalde Carlos Peña Ortiz invita a la ciudadanía a inscribirse en las clases de básquetbol que se imparten en el Polideportivo Reynosa.

El Instituto Municipal del Deporte extiende la invitación a quienes deseen formar parte del equipo de básquetbol y desarrollar sus habilidades deportivas en esta disciplina.

Información de inscripción: Oficinas del Polideportivo Reynosa:

Carretera a Matamoros km 2.5, Col. La Escondida

Horario: Lunes a viernes de 8:00 A M a 4:00 P M

Teléfono: 8999575797

ReynosaImparable sigue promoviendo espacios de desarrollo deportivo para todas las edades, fortaleciendo el talento local y fomentando una comunidad activa y saludable.

EnCircuitos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

#Reynosalmparable